

Communiqué

Le 28 mars 1995

N° 60

M. OUELLET PARTICIPERA À LA CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE EXTRAORDINAIRE DE LA FRANCOPHONIE À PARIS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il présidera la délégation canadienne à la conférence ministérielle extraordinaire de la Francophonie qui se tiendra à Paris, le 30 mars.

Cette conférence ministérielle a été convoquée pour permettre aux représentants des pays membres de se pencher sur des questions inhérentes à l'avenir de la Francophonie, soit les grandes orientations de la coopération francophone, le fonctionnement des institutions de la Francophonie (particulièrement les relations entre les Sommets et l'Agence de coopération culturelle et technique), et l'élargissement de la Francophonie à d'autres pays désireux d'en faire partie.

Les orientations dégagées à la conférence de Paris seront soumises aux chefs d'État et de gouvernement qui se réuniront lors du Sommet de Cotonou, au Bénin, en décembre 1995.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

